



ГЛАВНОУПРАВЛЕНИЕ ФЕДЕРАЛЬНОЙ  
СЛУЖБЫ ИСПОЛНЕНИЯ НАКАЗАНИЙ  
ПО СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ  
ФЕДЕРАЛЬНОЕ КАЗЕННОЕ  
УЧРЕЖДЕНИЕ  
ИСПРАВИТЕЛЬНАЯ КОЛОНИЯ №5  
(ФКУ ИК-5 ГУФСИН РОССИИ  
ПО СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ)  
Шевченко ул., 6, Нижний Тагил,  
Свердловская область, 622005  
Телефон/факс: 8 (3435) 37-92-43

26.06.2016 № 68/5-\_\_\_\_\_

Генеральному директору  
ООО «Формула Безопасности-  
Урал»  
Е.Ю. Нежданову

### Заключение об испытаниях Извещателя охранного «ЗЕБРА»

С целью внедрения инновационных разработок на объектах ГУФСИН ФКУ ИК-5 были проведены испытания охранного извещателя «ЗЕБРА»

Испытания проводились на действующем объекте в период с 1 мая 2015 года по 1 июня 2016 года. Извещатель охранный «ЗЕБРА» соответствует предъявляемым требованиям ФСИН России для оборудования на охраняемом объекте. Сбоев и ложных срабатываний не выявлено. При тестировании охранного извещателя, было отмечено о эффективности данного оборудования из за удобного интерфейса. Данное оборудование может быть применено для решения широкого спектра задач на объектах ГУФСИН.

Разработчику рекомендовано пройти процедуру по сертификации охранного извещателя «ЗЕБРА», для внедрения на объектах ГУФСИН. Для обеспечения надежности охраны объекта заинтересованы о внедрении инновационных технологий и разработок и готовы оказать необходимое содействие.

Начальник  
полковник внутренней службы

Ю.Л. Лантев

Исп. Бабихин С. В.  
Тел.8 (3435) 37-92-43  
Канал связи 125 доб. 300

#### **Примечание ООО «Охранная техника»**

Охранные извещатели серии «ЗЕБРА-60» прошли испытания в Волгоградском филиале ФКУ ГЦИТОиС ФСИН России. В настоящее время протоколы испытаний запрошены в Волгоградском филиале ФКУ ГЦИТОиС ФСИН России и в дальнейшем будут доступны на сайте предприятия.

**Main Directorate of  
Federal Correctional Service in  
Sverdlovsk Region  
Federal Government Institution  
Correctional Camp 5  
FKU IK-5 GUF SIN of Russia  
In Sverdlovsk Region  
Shevchenko st., 6, Nizhny Tagil  
Sverdlovsk Region, 622005  
Telephone/fax: 8 (3435) 37-92-43**

**To the attention of the  
General Manager of  
OOO Formula Bezopasnosti – Ural  
E.U. Nezhdanov**

26.06.2016 № 68-5

**Test Report on the sensor 3EBPA (export name FM).**

In order to implement new solutions on the sites of GUF SIN FKU IK-5 we tested the security sensor 3EBPA (export name FM).

We tested the sensor on the real site from May, 1, 2015 until June, 1, 2016. The security sensor 3EBPA (export name FM) corresponds to the requirement of FSIN (Directorate of Federal Correctional Service) of Russia for the equipment on the site. No failures and false alarms were registered. During testing we noted the efficiency of the sensor thanks to the interface. The sensor can be used for solving of a wide range of problems on the sites of GUF SIN (Main Directorate of Federal Correctional Service).

We recommend to the manufacturer to certify the security sensor 3EBPA (export name FM) for use on the sites of GUF SIN. In order to assure the reliability of the protection of site we are interested in implementing of innovative technologies and solutions and we are ready to assist.

Chief  
Colonel of Internal Service

U.L. Laptev

Ex. Babikhin S.V.  
Tel.: 8 (3435) 37-92-43  
Communication line 125 add. 300

**Notes of OOO Okhrannaya tehnika.**

The security sensors 3EBPA-60 (export name FM-60) were tested in Volgograd Branch FKU GCITOiS FSIN (Federal Government Institution of Engineering Support Activity of Directorate of Federal Correctional Service) of Russia. Now we requested the test protocols in Volgograd Branch FKU GCITOiS FSIN of Russia and later the same will be available of the company Website.